

Compte rendu du 3ème conseil d'école du jeudi 9 juin 2016

Présents : Les enseignants

excusés : Alice Kays

Mme Sarrazin Beaudoux, Mme Barillot, Mme Beaugendre, M. Briquet, M. Talbot,
Mme Boisson Floch, Mme Patard.

Invitée : Elodie du CLAS

Effectifs et structures des classes :

l'effectif sera arrêté le 31/08 à la pré-rentrée.

188 élèves à ce jour (contre 195 actuellement). A noter que 28 CP arrivent contre 38 CM2 qui quittent l'école pour aller au collège (-10).

Répartition (avec réserves) :

Attention : loi d'inclusion des élèves ULIS dans les classes

donc on ne souhaite aucune dérogation pour la rentrée 2016/2017 à Coligny (messages transmis aux collègues de qui siégeront aux commissions de dérogation des 22 juin et 23 août e la Ville de Poitiers).

CP : 28	=	28 (dont 3 demandes de dérogations)
CE1 : 23 + 3 ULIS	=	26
CE1 : 25	=	25
CE2 : 25 + ULIS	=	29
CE2/CM1 : 9 + 12 + 5	=	26
CM1/CM2 : 18 + 7 + 1	=	26
CM2 : 28	=	28

Les élèves ULIS Ecole ne seront pas dans les classes en permanence. M. Dubin co-interviendra dans les classes avec l'AVS et reprendra les élèves dans sa classe sur les séances de français notamment.

Le temps de décharge du directeur sera rallongé à la rentrée pour passer à 1/3 au lieu d'1/4 actuellement (concrètement semaine A : 1 jour de décharge, semaine B : 2 jours de décharge)

Les nouveaux programmes entrent en vigueur :

- Cycle 2 : CP, CE1, CE2
- Cycle 3 : CM1, CM2, 6ème
- Cycle 4 : 5ème, 4ème, 3ème

Obligation de travailler avec les professeurs de collège dorénavant.

Inclusion : ULIS école (Unité Locale d'Inclusion Scolaire)

Ils figureront sur le listing des classes.

Élodie (CLAS)

En octobre il y avait 22 inscrits

- le lundi est dédié aux sorties culturelles et aux activités manuelles
- le mardi et jeudi sont dédiés à l'aide aux devoirs.

Projet Hip Hop / exposition au local dur le thème des boîtes mémoires.

Globalement, tout se déroule bien, les enfants sont volontaires et s'entraident. Les plus grands aident les plus petits.

Le CLAS recommence en octobre 2016. Les enseignants proposent aux élèves qui ont besoin d'accompagnement en priorité et on peut ouvrir ensuite aux autres élèves.

Le seul problème, c'est que le CLAS est moins fréquenté le lundi quand il n'y a pas l'aide aux devoirs. L'idée est d'intégrer les parents au CLAS l'année prochaine, ils pourront venir participer au travail avec les enfants.

Carnaval :

Bilan positif malgré la météo maussade.

Futurs CP :

Les parents ont été reçus pour les inscriptions. Une réunion est prévue le mardi 14 juin pour accueillir les parents et les enfants à l'école en présence de l'équipe.

Futurs 6ème :

La spécificité de Coligny Cornet est de dépendre de 6 collèges de secteur.

Le collège Henri IV a organisé ½ journée d'information pour 6 élèves.

Le collège Camille Guérin organise ½ journée pour 8 élèves le lundi 13 mai.

Les autres collèges n'ont pas organisé d'autres opérations semblables, seulement de l'information. (Jean Moulin, Jardin des Plantes, Ronsard, France Bloch Serrazin).

Environ une dizaine de demandes de dérogations, les réponses seront connues à la mi-juin.

Système AFFELNET :

Simplification administrative à venir l'année prochaine avec des affectations automatiques ; pour les dérogations il faudra s'adresser au rectorat.

Possibilité que des enfants se retrouvent ensemble dans les classes au collège ? Oui c'est possible, les collèges Camille Guérin et Henri IV ont écouté les demandes des élèves faites au directeur.

Il est regrettable que tous les élèves ne puissent pas aller à une journée d'intégration au collège.

Bilan des classes transplantées :

Merci aux collègues et aux parents. Toutes les classes sont parties.

Point financier = finances forcément en baisse.

La mairie de Poitiers a aidé toutes les classes, le conseil départemental également.

Problème avec les PEP qui ont perdu un dossier de demandes de subventions (classe de mer à la Grière). En attente de réponse des JPA.

Pour certains parents en difficulté l'école n'a pas relancé pour régler les sommes dues. Une subvention encore en attente de réponse.

Activité de classe en cours et à venir :

cycle rugby : éducatrice sportive très compétente, intervient gracieusement, Tournoi à la fin du cycle, le mardi 21 juin et le jeudi 23 juin.

Le 1^{er} juillet, les CM2 iront en rencontre USEP en athlétisme.

Culturellement :

CM2 : Expérimentatum/Expo « insectes » à l'Espace Mendès France le mercredi 29 juin.

Projet 2016/2017 : Convention signée avec l'espace Mendès-France qui donne une réduction sur la participation aux ateliers et on sera sur le catalogue de la fête de la Science en Octobre prochain. Toutes les classes participeront à des ateliers à Mendès-France (« Fil rouge » sur toute l'année).

Événement en lien avec l'APE :

Création de 4 badges par les élèves qui seront vendus à la fête de l'école.

Fête de l'école : confirmation d'une estrade et des chaises mais pas de possibilité d'avoir des tivolis. Pas de fanfare s'il pleut. Fin prévue à minuit.

Rappel du plan vigipirate.

Brocante/vide grenier :

Il y avait peu de choses le soir de la date buttoir ce qui a conduit à l'annulation de la brocante le dimanche 12 juin.

L'évènement prévu est donc repoussé à une date ultérieure.

Sécurité :

(liée aux visiophones)

On filtre mais compte tenu du fait du nombre de postes, le filtrage n'est pas efficace. Pas de réunion/formation par la mairie. Il manque toujours un « groom » à la porte de la cour du bas.

Rappel du parking le long de l'allée : tolérance pour la garderie sinon interdit.

Travaux :

Condamnation des toilettes de la cour du haut le 13 juin. Réunion de chantier, mise en place de barrières de chantier le 20 juin ainsi qu'un accès poids lourds.

Pendant la durée des travaux, on utilisera les toilettes du bas, les récréations auront lieu dans la cour du bas.

L'évacuation des gravats se fera en dehors des temps de classes.

Attitude de la mairie face aux mouvements de grève :

Le problème se pose pour la classe ULIS qui ne peut pas retourner chez eux à la pause de midi. Demande du directeur à la mairie (en attente réponse).

Possibilité d'avoir un panneau qui pourrait expliquer comment la mairie s'organise en cas de grève et qui décline l'école de cette responsabilité dont ce n'est pas la compétence ni la responsabilité. Cette demande est réitérée avec insistance par M. Gilg à Mme Sarrazin Beaudoux.

Remarque parents :

Problème de vocabulaire du personnel encadrant sur le temps périscolaire. « on mange un gâteau d'anniversaire devant les enfants ... » mécontentement de certains parents.